

Babinsa Hadiri Rapat Koordinasi Fasilitator Forum Konsultasi Publik

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

May 4, 2023 - 04:17



Melalui FKP ini, nantinya BPS akan mengumumkan data berbasis keluarga hasil pendataan petugas Regsosek. Data keluarga ini diurut berdasarkan status sosial keluarga, mulai dari sangat miskin, miskin, rentan miskin, dan kaya

DEMAK - Serma Wahyu Hidayat Babinsa Desa Kebonvatur Koramil 12/Mranggen menghadiri Rapat Koordinasi Fasilitator Forum Konsultasi Publik (FKP) hasil pendataan Registrasi Sosial Ekonomi (REGSOSEK) tahun 2023 di Balai Desa Kebonvatur Kecamatan Mranggen Kab. Demak, Selasa (2/5/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Desa Kebonvatur Bpk M. Abdulah Fathoni, Babinsa Desa Kebonvatur Serma Wahyu Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Kebonvatur Aipda Saikun, Warga/tokoh masyarakat Desa Kebonvatur sekitar 12 orang, Tim FKS Kab. Demak Pimpinan Bpk Rifai, Asisten fasilitator Kab. Demak, Anggota Staff dan asisten BPS Kab. Demak serta Perangkat Desa Kebonvatur.

Dalam sambutan Kades Kebonbatur mengucapkan, terima kasih kepada Kepala BPS Kab. Demak atas pelaksanaan Uji Coba FKP dilaksanakan didesa kami.



Tentunya selaku penanggung jawab wilayah didesa, kami merasa bangga dan berterima kasih kepada BPS, uji coba forum ini dapat dilaksanakan didesa kami tentunya tak jauh dari pada perhatian BPS demi menyajikan data yang akurat didesa kami.

Kegiatan FKP ini sesungguhnya ini mengenai pendataan awal (Regsosek) registrasi sosial ekonomi Desa Kebonbatur.

" Pendataan Regsosek bertujuan mengumpulkan data seluruh penduduk, mulai dari profil, kondisi sosial, ekonomi dan tingkat kesejahteraannya. Hal ini dikarenakan nantinya akan menjadi data tunggal pemerintah pusat hingga daerah guna memudahkan intervensi bantuan sosial, pendidikan, kesehatan, dan lainnya, "ujar Kades Kebonbatur.

BPS nantinya akan dibantu oleh kepala desa dalam pelaksanaan FKP. Dengan demikian, hasil pendataan Regsosek bukan hanya menjadi tanggung jawab BPS, tapi juga pemerintahan desa.

Melalui FKP ini, nantinya BPS akan mengumumkan data berbasis keluarga hasil pendataan petugas Regsosek. Data keluarga ini diurut berdasarkan status sosial keluarga, mulai dari sangat miskin, miskin, rentan miskin, dan kaya, "pungkasnya.

Usai kegiatan Serma Wahyu Hidayat mengajak semua warga " Mari kita dukung pemerintah dengan berpartisipasi aktif menerima kedatangan petugas Regsosek di rumah serta menjawab pertanyaan dengan benar dan jujur, untuk menghasilkan data yang akurat dan berkualitas.

Regsosek yang menjadi prioritas pemerintah tentunya memerlukan dukungan dan komitmen seluruh pihak yang terlibat, agar kegiatan ini dapat berjalan secara maksimal, tandas Serma Wahyu Hidayat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak